

# 洋風居酒屋「K-3」

ぼくの住む門真市に「K-3」という居酒屋さんがあります。小さなお店で店主さんと二人で切り盛りしています。長く地域に愛されるK-3の魅力についてご紹介します。

K-3は一日に20人ほどお客様が来ます。更にその美味しさに惹かれ、一日に二度来る人もいると言っていました。でも赤字にならないか心配になるほど安かったです。小さなお店だからこそその良さがあると思いました。それは、お客様と距離が近いこと。近所には一戸建てやマンションが立ち並びます。その中でこの近所との、これいいや店主さんの人の良さが変わらぬ美味しさと共に愛され続けられる理由なのではないでしょうか。

突然ですが、K-3のオススメはスペゲッティーと店主さんが言いました。なぜオススメかというと、15年ほど作り続けていろからいいですもともと店主さんは昔、フランスに住んでいたので、イタリア料理のスペゲッティーにフランス独自の料理法を取り入れていろそうでした。たくさん工夫するからオススメになるのかなと、思いました。豪華なパスタもあるのでぜひ行ってみてください。本当に美味しいそうでした。一度行けば何回も行きたくなると思います。もしK-3に行ることがあたらぜひ、オススメのスペゲッティーを食べてみてください。

店主さんのやりかたは、お客様に喜んでもらうことです。お客様がよろこんでもらえるのが嬉しいなんていいんだと思いませんか? K-3のことは全然知らないけれど、行って調べてみて、今度食べに行きたいなと思いました。いい店主さんに美味しい料理。これは行くしかないと思いませんか? 行くことがあたらぜひスペゲッティーを食べて、店主さんに美味しいかったよと云えてあげてください。その一言で店主さんが元気になります。